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Comunicado 279 
 
 

Congreso capitalino impulsa la diplomacia parlamentaria 
 

• Se busca trabajar en conjunto con naciones extranjeras para lograr una mejor 
sociedad, con libertad y democracia  

 
28.11.22. Para compartir experiencias y propuestas, legisladoras y legisladores 
capitalinos se reunieron en mesa de trabajo con el Ser. Chen-Chang Lai, Comisionado 
de Yuan de Control de Taipéi, Taiwán. 
 
Al respecto, el diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero (PAN), vicepresidente del Comité 
de Asuntos Internacionales, expresó la importancia de intercambiar experiencias con las 
distintas fracciones en el mundo y en este caso, en lo que Taiwán representa en temas 
democráticos y de libertad. 
 
Por su parte, la diputada Ana Jocelyn Villagrán Villasana (PAN) resaltó la importancia del 
impulso a políticas públicas de ayuda a las personas vulnerables, como se hace en 
Taiwán, siendo ésta una sociedad con libertad y democracia. 
 
En este sentido, el diputado Temístocles Villanueva Ramos (MORENA) indicó que este 
tipo de reuniones aun no siendo tan formales, ayudan a conocer su organismo legislativo, 
en materia de derechos humanos y la forma en que han construido los mecanismos para 
lograr la defensa y protección de las personas. 
 
El Comisionado de Taipéi indicó que fue un placer visitar este pleno, fundado en 1911, 
siendo una coincidencia muy afortunada, ya que el mismo año se fundó la República de 
China Taiwán. Se refirió a los derechos humanos, la educación y los derechos cívicos, y 
subrayó que se seguirá luchando para obtener más avances en inclusión, así como 
derechos de las mujeres. 
 
Por su parte, Cheng-Yung Cheng representante de Taiwán en México, resaltó la 
importancia y oportunidad de intercambiar temas de interés. Agradeció al apoyo brindado 
por el Congreso de la Ciudad de México, sobre las causas hacia la comunidad 
Internacional y los trabajos realizados para la niñez en materia de educación. Confió en 
que en un futuro puedan trabajar conjuntamente en temas de educación y sanidad. 
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